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Jahresbericht 2019 - 2020 

Liebe Kolleginnen und Kollegen 

Das Jahr 2019 war ein Jahr wie jedes andere! 

Die Mitgliederwerbung und – Betreuung konnte dank den Vorstandsmitgliedern aufrecht erhalten 

werden. Den Mitgliederbestand konnten wir aber trotzdem nicht halten. 

Es gibt zu viele Austritte auch wegen Abgängen bei Elvetino und im Gegenzug zu wenig Neuein-

tritte 

Dank der Unterstützung vom VPT und Sparmassnahmen in der Sektion, ist die Jahresrechnung 

trotzdem ausgeglichen. 

Vorstand 

Der Vorstand hat neben der General- und Mitgliederversammlung noch 4 Vorstands Sitzungen  

abgehalten.  

2019 war für die Sektion BDL ein grosser Einschnitt, als uns die Gewerkschaftssekretärin 

Regula Pauli mitteilte, dass sie nach 13 Jahren die Sektion BDL im Herbst abgeben wird. 

Ihr Nachfolger Mario Schmid betreut nun mit grossem Engagement unsere Sektion. 

Unternehmen  

Elvetino: Der neue CEO Daniela Corboz hat sich mächtig ins Zeug gelegt und versucht unsere 

Arbeitsbedingungen zu verbessern. Einiges ist ihr auch gelungen. 

Im Herbst 2019 erhielten alle MAIN ein Firmenhandy und eine neue Kommunikationsplattform 

(Beekeeper). 

Neuer Speisewagen: der FV- Dosto wurde mit viel Pannen und Pleiten auf die Schiene gestellt –  

und erleichtert uns die Arbeit bis Heute nicht! 

Panoramic Gourmet AG: Bei der ehemaligen Räthia Werte AG konnten Verbesserungen im be-

stehenden GAV ausgehandelt werden, welcher per 1. Mai 2019 in Kraft getreten ist. 

LSG Sky Chefs: Mit der neuen Firma für die TGV Strecke ZH - Paris musste das ganze Jahr über um 

die Anerkennung des GAV verhandelt werden. 

 

Das Jahr 2020 war kein Jahr wie jedes andere – Corona! 

 

Die erste Vorstandssitzung im Januar konnte wir noch wie gewohnt abhalten, danach mussten wir 

ALLES absagen. Die GV im Mai, alle Werbetouren und den Pensioniertenausflug. Wenn eine Ver-

sammlung stattfand, dann nur noch virtuell. 

Die Bahngastronomie war über Monate geschlossen. 

Schlusswort 

Als Sektionspräsidentin möchte ich mich bei den Vorstandsmitgliedern für ihren tollen Einsatz 

herzlich bedanken. Ein spezielles Dankeschön geht an unseren Sekretär und Kassier JaFi Stern, 

sowie an unseren Vize Lutz Karger, an unseren neuen Vertreter der LSG Sky Chefs Araldo Luminati 

und an unsere Gewerkschaftssekretär Mario Schmid. 

Ganz speziell möchten wir uns aber auch bei dir, liebes Mitglied für dein Vertrauen und deine 

Unterstützung bedanken. 

 

        Die Sektionspräsidentin 
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